

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>AF-0567/2014</b>	

# Anfrage

Herr Uwe Schenke  
Stadtratsmitglied

<b>Betreff</b>
<b>Anfrage des Stadtrates Herrn Schenke - Mietblitzer der Stadtverwaltung</b>

## **I. Sachverhalt**

Seit April 2013 läuft in Eisenach ein Blitz-Experiment der neben mehr Sicherheit natürlich auch Geld in die Kommunalkasse bringen sollte. Die Schwerpunkte der wöchentlichen Messungen sollten im Bereich Schulen, Kindergärten, Bushaltestellen, verkehrsberuhigende Bereiche und Tempo 30-Zonen liegen.

## **II. Fragestellung**

1. Wie oft wurden seit April 2013 Geschwindigkeitsverstöße im Stadtgebiet gemessen?
2. Wie viel Mitarbeiter (u.a. Beamte) sind mit dieser städtischen „Hoheitsaufgabe“ in den letzten Monaten beauftragt wurden?
3. Liegt der Stadt ein Zwischenbericht zur Evaluierung des Einsatzes des Radarwarngerätes vor?
4. Da dieses „Experiment“ auf ein Jahr befristet ist, gibt es Vorstellungen der Weiterverwendung des Radarwarngerätes?

Herr Uwe Schenke  
Stadtratsmitglied